

Gemeindeamt Lengau

Salzburger Straße 9

5211 Friedburg

Zl.: Gem-610-0/2008-NI

Friedburg, 29.09.2008

Bearbeiter: Hr. Nagl

Tel.Nr.: 07746/2202

Telefax: 07746/2202-4

e-mail: nagl.herbert@lengau.ooe.gv.at

DVR. 0059935

Herrn

LH-Stv. Franz Hiesl

Bahnhofplatz 1

4021 Linz

Korridor B 147 - Bereich Lengau

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Am 23.09.2008 wurde durch Herrn Dr. Knötig, HR Meindl, Ing. Berger und DI Rockenschaub die Korridorvarianten im Gemeindegebiet Lengau vor Mitgliedern des Gemeinderates und Anrainervertretern vorgestellt. In dieser sehr sachlichen und konstruktiven Diskussion stellten sich folgende Fragen:

1. Ist für die Freihaltung des zweiten Korridors (=bahnahe Trasse) ein **einstimmiger** Gemeinderatsbeschluss erforderlich?
2. Soll diesen Beschluss der jetzige Gemeinderat oder der nächste Gemeinderat (ab 2009), der auch die Überarbeitung des neuen ÖEKs durchzuführen hat, fassen?
3. Wie steht die Gemeinde Munderfing zu der bahnnahe Trasse, wenn von Munderfing bis nach Teichstätt ca. 6 km die Straße parallel zur Bahn geführt werden soll? In den uns vorliegenden Planunterlagen ist eine Einbindung in die bestehende B 147 im Bereich Munderfing ausgewiesen.

Wir ersuchen um schriftliche Beantwortung der o.a. Fragen oder um Bekanntgabe eines Vorsprachetermines.

Wir bedanken uns für die Präsentation durch die Mitarbeiter der Planungsabteilung und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister:



Erich Rippl

Franz Hiesl
Landeshauptmann-Stellvertreter

Herrn Bürgermeister
Erich Rippl
Gemeindeamt
Salzburger Straße 9
5211 Lengau

E-Mail: LHStv.Hiesl@ooe.gv.at
Bitte bei Antwortschreiben folgende Zahl anführen:
LHStv.Hi Tgb.Nr. -190786- 08-S/An
160020-

13. Oktober 2008

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Zurückkommend auf Ihre Eingabe vom 29. September 2008 hinsichtlich Korridoruntersuchung B 147 – Bereich Lengau, möchte ich Ihnen Folgendes bekannt geben:

Wie ich bereits des Öfteren zum Ausdruck gebracht habe, wird seitens der Landesstraßenverwaltung auf der B 147 die Umfahrung Mattighofen forciert. Noch in diesem Jahr soll die erforderliche Trassenverordnung in der Oberösterreichischen Landesregierung beschlossen werden. Erst nach Fertigstellung dieses Abschnittes wird über die Realisierungszeiträume der weiteren Abschnitte diskutiert.

Aus diesem Grund halte ich es für nicht erforderlich, dass sich der Gemeinderat dieser Legislaturperiode noch im Detail mit dieser Problematik auseinandersetzt. Es ist völlig ausreichend, wenn in der nächsten Legislaturperiode das Thema Korridoruntersuchung B 147 – Bereich Lengau thematisiert wird.

Die Mitarbeiter meiner Fachabteilung, insbesondere Hofrat DI Bernhard Meindl (Tel.: 0732-7720-12577, E-Mail: bernhard.meindl@ooe.gv.at), steht Ihnen selbstverständlich jederzeit für Auskünfte bzw. Gespräche zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr
Hiesl eh.